
西区自治協議会第２部会 会議概要 

平成２７年度 第２回会議 

開催日時 平成２７年６月１１日（木）午後３時００分～４時３０分 

会  場 西区役所３階３０３会議室 

出 席 者 

委  員 

郷部会長，大谷一男副部会長，

髙島委員，渡辺美弥子委員，丹羽委員，宗村委員，

城丸委員，廣澤委員，鍋谷委員，高木委員

【スポット参加】岩脇委員 坂井委員

計１２名

[欠席：村井委員] 

事 務 局 

西区地域課長 

西区健康福祉課長補佐 

坂井輪地区公民館長 

西区教育支援センター所長 

坂井輪図書館長 

西区地域課 ２名 

主な議事 

１ 第４期 成果と課題について

○資料に基づき，事務局から説明がありました。

２ 今後の検討課題について

○「第４期 成果と課題」及び委員からの意見を基に協議した結果，今

年度は，自治協議会提案事業の「高齢化をテーマにした講演会」と

「スポーツ鬼ごっこ普及啓発事業」の充実に取り組んでいくことと

いたしました。また，併せて，本部会の所掌分野である子ども（教

育）について，引き続き課題を把握し注視していくことを確認いた

しました。 

○自治協議会提案事業の実施に当たっては，コミュニティ協議会をは

じめとする各地域にその効果が波及拡大されるよう，実施後の検証

とフィードバックの仕組みづくりを検討していくことといたしまし

た。 

委員から出された主な意見等は下記のとおり。 

《その他全般について》。 

・社会ではいじめによる痛ましい事件が発生しており，前期で実施

した「いじめをテーマにした講演会・ワークショップ」などの継

続実施が必要ではないか。 

・いじめについては，既に各校でも日々取り組んでおり，自治協と

してどこまでできるか，非常に難しい問題である。 

・学校関係者を巻き込んでいく方法として，アプローチの仕方が重

要。各校や児童の取組みを表彰により推進していく視点も必要。 



・本部会として，子どもに対して目を留め続けていくことが必要。 

・高齢者支援に係る課題として，地域包括ケアシステムの構築につ

いて注視していくことが必要。 

《スポーツ鬼ごっこについて》 

・昨年度の取組みにより，西区内においてもライセンス取得者が増

加している。更なる認知度の向上を図っていく必要がある。 

・今年度は，ライセンスの取得促進等により浸透を図り，来年度は

大会実施に繋げていくスケジュールでどうか。 

・今後の普及拡大方法として，ひまわりクラブや学校の運動会にお

ける活用を検討していく必要がある。 

・また，ＰＴＡ行事での活用も考えられる。 

・実際の普及の際には，高齢者も参加しやすいようネーミングの工

夫の検討も必要ではないか。 

３ 高齢化をテーマにした講演会について

○資料に基づき，事務局から説明がありました。

○講演会依頼テーマについては，各委員において次回会議までさらに

検討することとし，講師及び日程等について，次のとおり決定いた

しました。

講 師：順天堂大学大学院医学研究科加齢制御医学講座 

      教授 白澤 卓二 氏

日 時：平成２７年９月６日（日）１４時３０分より

会場等：黒埼市民会館 １Ｆホール（定員３００名）

４ 次回（第３回）の開催日程について

○協議の結果，次回を次のとおり決定しました。 

日 時：平成２７年７月９日（木）午後３時００分～ 

場 所：西区役所３階３０３議室 

  議 題：高齢化をテーマにした講演会の実施について 

５ その他 

なし 


